
来週８月３０日の増強委員会主催の夜間例会は、
現在招待者が10名の予定です。より多くのゲスト
を招待しましょう。今年度の増強は来週に掛ってい
ます。
さて、お盆休みに恒例のゴルフに行ってきました。

同級生が集まり穂高カントリーで毎夏行います。そ
こでは安曇野でとれた朝どりのトマトとキュウリが無
料で振る舞われます。それがまた旨いのです。年に
一度旧交を温める楽しみもありますが、あの新鮮な
トマトとキュウリが食べられると思うと楽しみも倍増
します。前回、一杯の焼酎で心をつかまれた話をし
ましたが、朝どり野菜も私の心をしっかりとつかんで
います。

職業奉仕とは「職業を通じて社会に奉仕する」と
大上段に構えると難しくなりますが、社会を「私の
お客様」に置き換えてみますと、職業奉仕とは顧客
満足の追求であることが分かります。顧客満足とは、
「私のお客様」の信頼を得ることであります。それは
今お話したアイデアであったり、お客様が納得する
ような専門性を高めることであります。

８月の理事会で３分間スピーチを提案し承認を頂
きました。皆さんが「私のお客様」にどんな工夫をし
て顧客満足を実践しているか、あるいはこんなアイ
デアでやろうと思っているのか、是非スピーチして
ください。失敗談も大いに結構です。３分という限ら

れた時間で会員の皆さんの心をつかむのは、至難
の業だと思いますが、ロータリーは自己研さんの場
でもあります。十分な期間をとって指名しますので
挑戦してください。もし、失敗してもリベンジを受け付
けます。
さてロータリーは職業分類を大切にしています。歴

史の長いＲＣ会員の自己紹介では、必ず職業分類
から始まります。そもそも一業種一人の信頼できる
仲間と仕事を回しあうことから、ロータリーという名
がついたと聞いております。今は緩和されて一業種
五人となりましたが、ロータリーが職業分類を大切
にするのは、究極の異業種交流の知恵であったの
です。
しかし残念なことに我がクラブでは、無駄ないさ

かいや摩擦を避けるために、表立って仕事の話を
ロータリーに持ち込むことを、是としない傾向にあり
ます。私は、もっと開かれたクラブにしたいと思って
います。この３分間スピーチを皮切りに、お互いの
職業をよく知って、究極の異業種交流が出来るよ
うな信頼できるクラブにしましょう。

①9月のRレートは1米ドル＝80円です。
②地区大会記念親睦ゴルフコンペが10月15日に
開催されます。

③例会終了後、隣室にてサロンを開催いたします。
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【 本日のプログラム 】 8月30日 夜間移動例会 卓話 「会員増強について」
【 次回予告 】 9月9日 第1回家族移動例会 「大江戸文化体験ツアー」 親睦活動委員会

【 第1631例会 】 平成24年8月23日（木） 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 橋本 吉宣 君 【ゲスト】 Mark Kawashima 氏

修正

40名 31名 86.11% 91.89% 6名 原嶋、橋本日、岩松、神作、岸、小栁
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第2回理事・役員会報告（審議事項）
①7月までのの執行状況については審議の上承認
②内規第8項ゲストスピーカーに対する謝礼金を1
万円から2万円にする改定案承認

③梅野会員の出席義務規定の免除申請、細則第
11条出席義務規定の免除に基ずき承認

④山崎奉仕プロジェクト委員長より7.22実施の奉
仕活動の決算について説明があり、承認

⑤北島会員増強維持委員長より8.30夜間例会の
招待者は会費免除とする提案承認

⑥後藤ＰＧより退会者への暑中見舞い出状の提案
承認,事務局より8/11投函

⑦大和国際化協会賛助会員の更新1万円承認
⑧寺田五六元会員葬儀に対する生花を供える事
につき、内規第9項による承認（書面）

（審議事項）

大和3クラブ会長幹事会が8/7に行われ、交通
安全教室を3クラブ合同で行い、ＲＣのＰＲ活動をＦ
Ｍ横浜により行うことについて了承

前年度監査報告 石川 健次 直前会長
前年度（2011～12年度）の会計報告につきまし

ては、すでに書面で配布済みですが、会員の皆様
には例会において、「監査を受けて適正であった」
旨の報告をしておりませんでした。大変申し訳ござ
いません。遅くなりましたが、前年度監査担当の伊
藤会員からご報告をお願いします。
伊藤 英夫 会員
大和中RC2011～12年度の会計監査の結果、

適正であったことを確認し、横澤年度に引継ぎをし
たことをご報告します。（会計監査、伊藤 英夫、郡
司 守）

お祝いの方々
出席委員会 伊藤 英夫 副委員長
皆出席1年 北砂 明彦 君

親睦活動委員会 梅田 秀雄 委員長
会員誕生日 舘盛 道明 君 8月30日
配偶者誕生日 藤塚 昭子 夫人 9月2日
結婚記念日 北砂 明彦 君 8月27日
創業記念日 後藤 定毅 君 9月1日

引田 俊一 君 9月1日
入江 公敏 君 9月10日

入会記念日 長野 俊八 君 9月9日

『プロゴルファーが語る極意』
Mark Kawashima 氏

紹介 辻 彰彦 会員
友人のマーク・カワシマ氏

を紹介いたします。
彼はプロゴルファー後、日

本の女子プロの指導にあたっ
ております。またUSGAという
アメリカのゴルフ協会のコー
スレーティング及びハンディーキャップのシステムを
日本に持ち込んだ方で、ゴルフコースの難易度の
測定等、コンサルテーションも行っております。
彼とはハワイアンを通し知り合いました。一緒に

ウクレレを弾くことはあっても、ゴルフのレッスンを
受けたことはございません。
今日の話を聞いてスコアがすぐに上がることは

ないことをご了承頂き、どんな所にヒントがあるか
わかりませんので、お話を頂きたいと思います。

内容のお問い合わせは下記までご連絡下さい
naka-office@ynrc.jp
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横澤 創 会長・入江 公敏 幹事

マーク・カワシマ様、ようこそいらっしゃいました。次
週30日の例会は、夜間例会です。積極的な出席をお

願いいたします。季節は蝉の鳴き声がアブラゼミから

ミンミンゼミに変わり少しの変化はありますが、暑さは

まだまだ続き、これからの最高気温・最低気温は、平
年並みか平年より高いそうです。熱中症など健康管

理に気を付け、健やかに乗り切りましょう。さて、本日

はカワシマプロをお迎えした卓話です。カワシマプロ宜

しくお願いいたします。
辻 彰彦 君

Mark（マーク）さん、本日はハワイから卓話の為にあ

りがとうございました。

館盛 道明 君

誕生日のお祝いありがとうございます。66歳にな
ります。

藤塚 勝明 君

古女房の誕生日を祝って頂き、感謝です。

北砂 明彦 君

本日は、結婚記念日祝いありがとうございます。

後藤 定毅 君

創業記念のお祝いをありがとうございました。

入江 公敏 君

創業記念のお祝いありがとうございました。

長野 俊八 君

入会記念日祝って頂き、ありがとうございます。

スマイルボックス 番 桂柳 副委員長 本日 \31,950 累計 \185,450


